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	Налог - это обязательный взнос плательщика в бюджет и внебюджетные фонды в определенных законом размерах и в установленные сроки. Он выражает денежные отношения, складывающиеся у государства с юридическими и физическими лицами в связи с перераспределением национального дохода и мобилизацией финансовых ресурсов в бюджетные и внебюджетные фонды государства. Взносы осуществляют основные участники производства валового внутреннего продукта:

 

· работники, своим трудом создающие материальные и нематериальные блага и получающие определенный доход;

· хозяйствующие субъекты, владельцы капитала.

 

За счет налоговых взносов формируются финансовые ресурсы государства, аккумулируемые в его бюджете и внебюджетных фондах. Экономическое содержание налогов выражается, таким образом, взаимоотношениями хозяйствующих субъектов и граждан, с одной стороны, и государства - с другой, по поводу формирования государственных финансов.

 

Но налоги это не только экономическая категория, но и одновременно финансовая категория. Как финансовая категория налоги выражают общие свойства, присущие всем финансовым отношениям, и свои отличительные признаки и черты, собственную форму движения, то есть функции, которые выделяют их из всей совокупности финансовых отношений. Функции налогов выявляют их социально-экономическую сущность, внутреннее содержание. В чем же конкретно состоит роль налогов с населения в рыночной экономике, какие функции они выполняют в хозяйственном механизме? Существует несколько точек зрения на эту проблему, но я выделил бы три функции налогов:

· распределительную;

· фискальную;

· контрольную.

 

Причем распределительную функцию можно раздробить на регулирующую и стимулирующую и т.д.

Наиболее последовательно реализуемой функцией является фискальная. Фискальная функция - основная, характерная изначально для всех государств. С ее помощью образуются государственные денежные фонды, то есть материальные условия для функционирования государства. 

 


	Tax is an obligatory contribution of a payer to the budget and off-budget funds at the fixed by law rates and date. Tax shows money relations between the State and legal and natural persons in view of redistribution of the national income and mobilization of bankrolls into the state budgetary and off-budget funds. Payments are made by the principal participants of the gross domestic product output: 

· workers, who produce material and nonmaterial benefits with their labour and gain certain income; 
· business entities, capical owners. 
State bankrolls are formed at the cost of tax payments and are accumulated in the State budget and off-budget funds. Thus, economic matter of taxes is in the relationship between business entities and citizens on the one part and the State on the other part concerning formation of the public finances. 

But the taxes are not only an economic category but also a financial one. As the financial category, taxes express general properties inhere in all financial relations, as well as their distinguishing peculiarities and features, their own range form, i.e. functions which distinguish them from the rest financial relations. Functions of taxes emphasize on their social and economic nature, internal content. So, what is the concrete role of inhabitant taxes in the market economy, what functions do they execute in the economic mechanism? There are several points of view concerning the subject, but I would distinguish three tax functions: 
· distributive; 

· fiscal;

· controlling. 

Moreover, the distributive function can be divided into regulative and stimulative ones. 
The fiscal function is considered to be the most sequentially realized one. It is the main one, initially typical for all States. State cash funds are created with the help of that function, i.e. it creates financial conditions for a functioning of a State.   



